

Operasi Libas Lodaya 2024: Polres Sukabumi Bergerak Bersama Masyarakat untuk Meningkatkan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jun 11, 2024 - 11:42



Operasi Libas Lodaya 2024: Polres Sukabumi Bergerak Bersama Masyarakat untuk Meningkatkan Keamanan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya menangani meningkatnya kasus kejahatan jalanan di wilayahnya, Polres Sukabumi memulai langkah besar dengan menggelar Operasi Libas Lodaya 2024. Dibawah komando AKBP Tony Prasetyo, Kapolda Sukabumi, operasi ini bertujuan untuk menekan angka

kejahatan jalanan, terutama kasus curas, curat, curanmor, dan kejahatan yang menggunakan senjata api atau senjata tajam.

"Operasi Libas Lodaya 2024 merupakan langkah serius kami untuk meningkatkan rasa aman masyarakat di wilayah Sukabumi," ujar AKBP Tony Prasetyo dalam konferensi persnya.

Melalui humasnya, Polres Sukabumi telah merumuskan serangkaian tugas yang akan dilaksanakan untuk mencapai kesuksesan operasi tersebut. Salah satunya adalah melalui peningkatan kesadaran masyarakat. Dalam hal ini, mereka akan menyebarkan informasi mengenai tujuan serta pentingnya operasi ini, dengan harapan masyarakat dapat mendukung dan berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman.

"Tak hanya mengandalkan kekuatan polisi, melainkan juga dukungan serta partisipasi dari masyarakat sangatlah penting dalam menjaga keamanan wilayah," lanjut AKBP Tony Prasetyo.

Selain itu, Polres Sukabumi juga fokus pada pembangunan hubungan yang baik dengan media. Dengan memastikan liputan yang akurat dan mendukung terkait operasi, mereka berharap pesan-pesan penting terkait keamanan dan penanggulangan kejahatan dapat disampaikan dengan efektif kepada masyarakat luas.

"Transparansi dan akuntabilitas adalah kunci dalam menjaga kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. Kami akan memastikan bahwa setiap informasi yang disampaikan kepada publik adalah lengkap dan akurat," tambah AKBP Tony Prasetyo.

Operasi ini juga diikuti dengan berbagai kegiatan edukasi dan penyebaran informasi mengenai keamanan serta pencegahan kejahatan. Polres Sukabumi berharap melalui pendekatan ini, masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan serta turut aktif dalam melaporkan potensi tindak kejahatan.

"Dengan dukungan dan kerjasama dari semua pihak, saya yakin Operasi Libas Lodaya 2024 ini akan memberikan dampak yang signifikan dalam menekan angka kejahatan jalanan di wilayah Sukabumi," tutup AKBP Tony Prasetyo.